

Déplacement du Mirage IV de la BA113

Moment particulièrement émouvant ce matin sur la BA113.

Une vingtaine d'aviateur se sont lancés dans un nouveau défi lancé par le COL Fourneret, commandant la BA 113 : Restaurer le Mirage IV A qui trône à l'entrée de la base depuis plus de 20 ans.

Première étape périlleuse : descendre l'aéronef de sa stèle pour ensuite le tracter jusqu'au hangar où il fera peau neuve.

En 1965, la BA113 devient un élément important de la dissuasion nucléaire avec la création de l'escadron de bombardement 02.094 "Marne" équipé de 6 Mirage IV A, lesquels assureront leurs missions jusqu'en 1988.





Mirage IV

Vous êtes passionnés d'aviation et vous aimez les challenges et relever des défis. Ou vous avez des compétences dans le bricolage ou la rénovation.

Aidez à la remise en état du Mirage IV.

La mission confiée aux aviateurs (ou non) de la BA 113 par le Colonel Fourneret : Donner un coup de neuf (jeune) aux aéronefs en stèle sur la base.

Le Mirage IV sera le premier des avions à remettre en état. Il reprendra ses couleurs lors de ses premières prises d'alerte opérationnelles en 1964.

La première échéance se déroulera le 11 juin 2021 pour sécuriser et déplacer la stèle dans son hangar d'origine, le HM1.

Cne° Christophe BONNET
Président du Secteur 180 ANORAA
"Champagne-Barrois"